

EL CUERPO DE GANDHI

fué incinerado

Muchos millares de personas, de varias razas y religiones, asistieron al imponente acto, con los miembros del Gobierno indio, Cuerpo Diplomático y fuerzas militares

La Policía de Bombay detiene a cinco personas complicadas en el asesinato DEL MAHATMA

La muchedumbre alaca a los hindúes extremistas registrándose disturbios y algunos incendios

Nueva Delhi, 31. — Miles de personas hindúes, musulmanas, sijes y miembros de otras religiones ocupaban el espacio comprendido entre la Birla House y el río Jumna, a través del cual había de ser conducido el cuerpo del Mahatma Gandhi. El cuerpo de Gandhi fué trasladado al armón que lo había de conducir hasta el río, por su nieta Ava Gandhi, su secretario y otros parientes.

El cortejo inició su marcha con el armón a la cabeza arrastrado por soldados y en este instante sonaron trompetas y la multitud prorrumpió en gritos de: "Gandhi ni jai!" (Victoria para Gandhi!). Figuraban en el cortejo fuerzas navales y aéreas. A su paso, desde los edificios se arrojaban flores.

Al llegar al río Jumna, la Aviación militar que había escoltado el cadáver hizo algunas acrobacias como postor homenaje a Gandhi. Lord Louis Mountbatten, acompañado de sus dos hijas y con un brazalete negro, iba a un costado del féretro. Junto a él marchaban el Pandit Nehru, primer ministro; Sardar Vallabhbhai, vicepresidente, y Sardar Baldev Jhah, ministro de Defensa. Inmediatamente después figuraban las representaciones diplomáticas. —EFE.

Incineración del cadáver de Gandhi : : : : :

Nueva Delhi, 31.—El cadáver del Mahatma Gandhi ha sido incinerado. Fué colocado en una pira de madera a las 6,30, hora local. Cientos de miles de personas se congregaron en Rajgat, en la orilla del río Jumna, para presenciar la incineración. Aviones de las fuerzas aéreas indias arrojaron numerosas flores sobre la pira.

El Pandit Nehru, primer ministro de la India, se aproximó a la pira y, arrodillándose, besó los pies del Mahatma. El hijo de Gandhi, Devadas, permaneció firme junto al cadáver de su padre hasta que se prendió fuego a la pira. El hijo de Gandhi arrojaba sándalo a la pira con intervalos de pocos minutos, así como incienso, hasta que las llamas consumieron el cadáver de su padre. Inmediatamente después la muchedumbre comenzó a abandonar el lugar. —EFE.

La Policía busca a los encartados en el asesinato : Nueva Delhi, 31.—En Poona, centro del extremismo hindú, donde se cree que ha sido trazado el plan para asesinar a Gandhi, la Policía busca a los individuos que supone forman parte del complot. El asesino, Vinayak Gades, dirigía en Poona, el pe-

(Pasa a la página 5.)

EL CAUDILLO PRESIDE

la clausura del VIII Pleno del Consejo SUPERIOR DE INVESTIGACIONES CIENTÍFICAS

El ministro de Educación Nacional pronunció un discurso

FUERON ENTREGADOS LOS PREMIOS "FRANCISCO FRANCO", en Ciencias y Letras

Madrid, 31.—Su Excelencia el Jefe del Estado ha presidido la solemne sesión de clausura del VIII Pleno del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

A las once y media hizo su entrada el Caudillo, acompañado del ministro de Educación Nacional, don José Ibáñez Martín. El Generalísimo vestía uniforme de capitán general y, seguidamente, pasó revista a las tropas que le rindieron honores.

Fué recibido Su Excelencia por

el vicepresidente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, señor García Silierriz; secretario general del alto Tribunal, señor Albareda; obispo de Madrid-Alcalá y Patriarca de las Indias, doctor Eljo Garay; y los ministros de Asuntos Exteriores, señor Martín Artajo; Industria y Comercio, señor Suances; y Agricultura, señor Reia; capitán general de Madrid, teniente general Muñoz Grandes; alcalde, señor Moreno Torres y presiden-

te de la Diputación, marqués de la Valdavia.

Acompañado de las personalidades citadas S. E. hizo su entrada en el salón de actos siendo acogida su presencia con una gran ovación. El salón presentaba brillante aspecto y entre los asistentes se hallaban el cuerpo diplomático acreditado en Madrid y la más selecta representación de las Artes, las Ciencias y las Letras.

Declarada abierta la sesión de (Pasa a la página 3.)

EL FÁRO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XV.—Número 4.124. CEUTA DOMINGO 1 DE FEBRERO de 1948.—Precio 50 céntimos

LOS BARCOS NORTEAMERICANOS en el Mediterráneo, preocupan mucho a los dirigentes de Moscú

SU PRESENCIA EVITARA QUE PUEDA LLEGAR AYUDA A LOS GUERRILLEROS DE MARKOS

Según "L'Epoque", Rusia quiere justificar un posible conflicto con "ciertos submarinos"

Estados Unidos rechazarán las notas de protesta soviéticas

París, 31.—El periódico francés "L'Epoque", en un comentario sobre la protesta soviética contra la presencia de unidades navales norteamericanas en aguas italianas, dice:

"Visiblemente es un problema que preocupa mucho a los dirigentes soviéticos, ya que es una contrariedad para ellos, porque, sin duda alguna, con ello se evitará que puedan facilitar ayuda

indirecta al "general Markos" y sus guerrilleros. La nota de protesta soviética está redactada en términos que no deben ser tenidos en cuenta. Pero si son leales los informes que tenemos, es posible que se produzca un conflicto, ya que, según se dice, "ciertos submarinos" surcan las aguas próximas a los buques de guerra estadounidenses. Hay motivos para creer que con la nota soviética Rusia se propone justificar, por adelantado, un posible "accidente" en el Mediterráneo". —EFE.

(Pasa a la página 5.)

Consejo de Ministros bajo la PRESIDENCIA DE SU EXCELENCIA el Jefe del Estado

El Gobierno aplica importantes sanciones al Consorcio de la Panadería de Madrid

Madrid.—En la Subsecretaría de Educación Popular se facilitó la referencia de lo tratado en el Consejo de ministros celebrado bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado.

Creado en 1926 el Consorcio de la Panadería de Madrid con la finalidad de prestar el servi-

cio público de acercamiento de las harinas de fábricas a panaderos, de acuerdo con los cupos señalados por los Servicios Generales de Abastecimientos, así como la fabricación y venta del pan en las debidas condiciones de precio, peso y salubridad en Madrid y zona consorciada, el gerente y jefatura de los Servicios del citado Consorcio, en unión de algunas otras personas que ostentaban en el mismo cargos de significación, concibieron y llevaron a efecto un importante tráfico ilícito de adquisición de harina y fabricación y venta clandestina de pan en beneficio propio y en perjuicio de los intereses del pueblo.

Debidamente comprobados tales hechos por la Fiscalía de Tasas, el Gobierno, ante la gravedad de los mismos, sin perjuicio de las responsabilidades criminales, (Pasa a la página 5.)

ITALIA y Estados Unidos FIRMARAN MAÑANA UN TRATADO DE COMERCIO Y AMISTAD

El documento tendrá carácter permanente

Roma, 31.—En el Ministerio de Asuntos Exteriores se ha anunciado que Italia y los Estados Unidos firmarán un tratado de comercio, navegación y amistad el próximo lunes.

El documento al que se pondrá fecha de firma, tendrá carácter permanente y será el primero firmado por los Estados Unidos con un país europeo desde que terminó la guerra, y el primero por Italia desde la instauración del fascismo. —EFE.

El senador Wiley propugna la descentralización de las fuerzas armadas norteamericanas

«La guerra atómica transpolar con Rusia no es inevitable pero puede presentarse en cuestión de horas o minutos»

Washington, 31.—El senador republicano Alexander Wiley, afirma en un artículo que aparece en la revista "The Reserve Office" "que la guerra atómica con Rusia podría hacer de más-

hington una trampa mortal para la libertad norteamericana. El senador dice que el secretario de Defensa, Forestal, y los jefes del Alto Estado Mixto de (Pasa a la página 5.)

APOLO

Por sesiones desde las 3 a las 7 y 9 numeradas.
Gran estreno.
R. K. O. Radio Films presenta la gran superproducción:



Dorothy McGuire, George Brent, Ethel Barrymore.
Un drama tan emocionante que Hollywood no se atrevía a filmar.
No deje de ver esta emocionante que estrena hoy APOLO.

Cine Astoria

JADU

Hoy gran mañana a las 3, con la sesión de las 7 numerada.
Un bello romance de Alcenda
AVENTURAS DEL CAPITAN GUIDO
por
Mario Bariatua y Mercedes Montens.
Director: Jacinto Goday.

Martes próximo:
LA ESCALERA DE CARACOL



SANTORAL DEL DIA

1 de febrero, Domingo de Sordagésima.— Santos Ignacio, Ceolito, obispos; Pionio, mártires; Severo, Pablo, obispos; Efrén, diácono; Brígido, Veridiana, vírgenes. Rito Semidoble. Ornamentos morados.

HOMBRES DE ACCION CATOLICA

Mañana lunes, a las ocho de la noche, celebra la Rama de Hombres de Acción Católica, su reunión semanal de estudios, en su centro de la calle Millán Astray, número 3.

Esta Rama, tiene hoy el día de retiro, con misa a las 9 y 15, en la Santa Iglesia Catedral y el resto de los actos, en la capilla del colegio de Religiosas Concepcionistas, a las once horas.

Pueden asistir no solo los actos, sino también todos los socios protectores.

LOS SIETE DOMINGOS

Hoy empiezan en la Iglesia de San Francisco (Padres Agustinos), los siete domingos en honor de San José, celebrándose la Misa a las ocho y media y el estudio a las siete y treinta de la tarde.

SANTORAL PARA MAÑANA
2 de febrero, lunes. La Purificación de Nuestra Señora.— Santos Catalina de Ricci, virgen; Cornelio, Centurión, Lorenzo, Flósculo, obispos; Gándido, Fortunato, Feliciano, Firmo, Apromano, mártires. Rito Doble de segunda clase. Ornamentos blan-

Los obreros agro-pecuarios y el Subsidio de Vejez

El Boletín Oficial del Estado correspondiente al día 23 del mes de diciembre de 1947 publica una Orden Ministerial del 17 del mismo, por la que se dispone conceder el Subsidio de Vejez (1.080 pesetas anuales) a los obreros agrícolas y pecuarios que lo soliciten, acreditando previamente:

1.º— Haber cumplido 65 años de edad (o 60 en caso de invalidez) extremo que se justificará con la certificación del Registro Civil.

2.º— Su condición de obrero habitual agro-pecuario durante los períodos mínimos de trabajo que a continuación se indican:

Los que cumplieron la edad en los años de 1940 a 1943, inclusive, trescientos días los hijos y seiscientos los eventuales; los que cumplieron en 1944, seiscientos y mil doscientos respectivamente; en 1945, novecientos y mil ochocientos; en 1946, mil doscientos y dos mil cuatrocientos; en 1947, mil quinientos y tres mil.

La justificación habrá de hacerse mediante certificación de los patronos, con informe favorable de la Obra Sindical de Previsión. En los casos de empresas desaparecidas su certificado se suplirá con informe testifical.

3.º— Los casos de invalidez absoluta para el trabajo se acreditarán con certificación facultativa, sin perjuicio de la comprobación por los Servicios Médicos del Instituto Nacional de Previsión.

Las solicitudes deberán presentarse bien directamente por los interesados o bien por conducto de la Obra Sindical de Previsión Social, en las Delegaciones y Agencias del Instituto Nacional de Previsión, mediante impreso que se facilitará, y en los plazos siguientes:

a) Para los que alcanzaron la edad entre 1.º de enero de 1940 y 31 de diciembre de 1947 en que se promulgó la disposición.

b) Los que cumplan la edad después de 1.º de enero de 1948, podrán presentar su documentación a partir de la fecha de cumplimiento.

Quiénes reúnan las condiciones expuestas y las generales requeridas por la Orden de 2 de febrero de 1940, devengarán el Subsidio desde 1 de enero de 1948, si alcanzaron la edad antes de esta última fecha; y, en otro caso, lo devengarán a partir de 1.º del mes siguiente al de la fecha de presentación de la solicitud.

MUJERES DE ACCION CATOLICA

El martes, 3 del actual, celebrará la Rama de Mujeres de Acción Católica, su día de retiro en la capilla del Colegio de Religiosas Concepcionistas, teniendo lugar los actos de la mañana a las 8 y 30 y los de la tarde a las 5.

El círculo de estudios que había de celebrarse mañana lunes queda suprimido.

ASOCIACION DE PADRES DE FAMILIAS

La misa que por el alma del asociado don Matías Carmona López, celebrará esta Asociación Católica de Padres de Familias, el martes próximo, día 3, tendrá lugar a las 10 horas de dicho día en la capilla del Sagrario de la Santa Iglesia Catedral.

Natalicio

Con toda felicidad ha dado a luz un hermoso niño, segundo fruto de su matrimonio, doña Victoria Jurado Quiñones, esposa de nuestro particular amigo, el sargento de la Compañía de Mar, don Severiano Amores Quiñones, con destino en el vapor correo de Ceuta-Algeciras.

Tanto la madre como el recién nacido, al que se impondrá el nombre de Juan-Pedro, se encuentran en perfecto estado de salud, por lo que felicitamos a los venturosos padres.

Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército

Se ruega a todos los elementos que han de participar en el festival artístico que se celebrará próximamente a beneficio de esta Asociación, que se reúnan mañana lunes, a las 19,30 horas, en la antigua Comandancia (Marina).

Subdelegación de Hacienda

INTERVENCION

Clases Pasivas

Se pone en conocimiento de los perceptores de Haberes Pasivos, que se efectuará el pago por esta Subdelegación, los días 2, 3 y 4 de febrero con arreglo al siguiente orden:

Dí 2.— Jubilados, Remuneraciones, Retirados Ordinarios y Extraordinarios.

Día 3.— Montepío Civil y Montepío Militar.

Día 4.— Todas las nóminas.
Nota.— Será condición indispensable para el cobro la presentación del carnet de Identidad de Clases Pasivas o el Poder Administrativo.

Ceuta, 30 de enero de 1948.
El Subdelegado de Hacienda.

Anuncios breves

Compras y ventas

SELLOS de caucho, imprenta FARO.

BATERIAS aluminio reforzadas, calidad inmejorable. Ferreteria El Aguila. Frente Mutua de Ceuta.

VENDESE comedor y dormitorio matrimonio. Razon esta Administración.

VENDO máquina coser Singer Industrial, básica 250 kilos ocasión. Casa Sánchez.

VENDO casa calle Duarte. Razon Duarte, 10.

Enseñanzas

MECANOGRAFIA al tacto, Academia técnica "El Pilar de Viti". Jadú.

Varios

FADAS Madame X (Representación) Sargento Mená, 7, 1.º, lqda. Aviso: Se reciben nuevos modelos recargueños hoy mismo! Su faja quedará nueva confiándonos su arreglo.

CONFECCIONAMOS sellos de caucho en 24 horas. Imprenta EL FARO.

DELINEANTES de Obras Públicas. Próximas oposiciones. Informes en agencia Plus-Ultra. Pedro Meneses, 4. (Frente al Hotel Términus).

Recuerda Vd. los peines?

"HERCULES"

La misma calidad que los que se vendían en 1936, para Señora y Caballero, hoy en "Perfumería ROMA" Cervantes, 8

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

S. E. el delegado del Gobierno recibió las visitas siguientes:

Excmo. señor don Enrique Rodríguez de la Herrán, general de Brigada; don Miguel Gull Valverde; don Gerardo Rodríguez Costa, presidente de la Hermandad de A. Ganaderos; don Justo Arizala, jefe local del Movimiento; don Francisco Aguirre Sagaray, delegado del I. Nacional de Previsión; don Claudio Romero Rodríguez, presidente del Centro Hijos de Ceuta; don Manuel Blasco García, gestor municipal; don Bartolomé Caballero Cerdón, presidente de la Peña Tarina.

Traspaso

Habiendo sido traspasada la pensión de "Los Pellejos", se anuncia en este periódico para que las personas que tuvieran que hacer reclamación por deudas u otros motivos, se pasen por la misma, calle de Jaudeles número 44, 1.º, en el plazo de tres días a partir de la fecha, ya que caso contrario el nuevo propietario no admitirá ninguna reclamación de tal índole.

Ceuta, 1.º de febrero de 1948

EL TIEMPO

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta:

Presión media: 773'5.

Temperatura máxima a las 14'15: 10'6.

Temperatura mínima a las 7: 13'6.

Temperatura media: 16'6.

Humedad relativa media: 60 %

Dirección dominante del viento: S. E.

Velocidad media del viento: 3 kilómetros.

Horas de sol: 9'30.

Lluvia caída en las 24 horas: 0'0.

Estado del cielo: casi despejado.

Estado del mar: rizada.

Viajeros

Regresó ayer de la Península acompañado de su hermana, señorita Maruja, el Dr. W. Santos. Sean bienvenidos.

Toda clase de trabajos tipográficos en la Imprenta FARO

Emilio Maté Alonso
Medicina general y de la infancia
RAYOS X
ELECTROCARDIOGRAFO
Sanjurjo, 12 TETUAN

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE
MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL
Enfermedades de los niños.
Puericultura
Consulta de 4 a 6 en Millán Astray, 15. Teléfono 760

CARTELERA de CERVANTES

HOY domingo 1 Desde las TRES
LEO, el León de METRO GOLD-WYN MAYER, rugirá de nuevo para presentarnos el estreno en España del formidable film, creación de la genial GREER GARSON titulado:

Madame CURIE

páginas humanas de un mundo donde sólo se vive para hacer el bien a la humanidad... La vida sentimental y heroica del matrimonio Curie, descubridores del radium... Sus luchas, sus desvelos, sus sacrificios... Toda una vida al servicio de la ciencia, luchando titánicamente con el mismo ardor que el soldado pone para ganar la batalla. En el reparto, junto a GREER GARSON y WALTER PIDGEON los populares Victor Francen, Henry Travers, G. Aubrey Smith y Reginald Owen.

IMPORTANTE. Ante el crecido metraje de

Madame Curie

se ruega al público la puntual asistencia, advirtiéndoles que no se proyectará Revista ni complemento alguno.

Tenemos en preparación el estreno del espectacular film

MURIERON CON LAS BOTAS PUESTAS

una interpretación sorprendente de ERROL FLYN y OLIVIA DE HAVILLAND

MUY PRONTO, sobre la escena presentación del gran CIRCO INTERNACIONAL con las interesantes atracciones: Hermanas ROXANA- Los 6 MORENOS LOS KAROLYS Artisar - TMO RE'THY y LOS 7 FREDIANI entre otras de primera categoría.

Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS

Dr. José Navarro Martínez
Médico Puericultor Titulado
Enfermedades de los niños y Puericultura
CONSULTA EN GENERAL YAGUE 12 PRIMERO DE 4 a 6
TELEFONO 7-9-0, CEUTA

LA MEDALLA DE CEUTA

Las ciudades como expresiones geográficas y como entidades municipales, guardan para quien las sirva benemérita o las realza, correspondencia de calidad que es timbre de honor y especial distinción comprensiva de la gratitud o la admiración ciudadana. Numerosos Ayuntamientos de España instituyeron a tal fin medallas simbólicas como ofrenda y reconocimiento de los méritos adquiridos por destacadas personalidades. Estos galardones honoríficos sirven de satisfacción para las ciudades que los otorgan así como de legítimo y noble orgullo para quien los recibe. Significan, además, en la mayoría de las circunstancias, actos de justicia, el cumplimiento de un deber moral, según vemos en las informaciones que con frecuencia nos llegan de muchos lugares.

En nuestra nobilísima Ceuta no existe esa Medalla. Ciertamente que se supo siempre agradecer y premiar con largueza en relevantes actos a cuantos le encumbraron o fueron acreedores a su homenaje. Pero esos homenajes, con ser muy sinceros, carecen de algo palpable y sustancial, no conservan visible sensación de permanencia. Ceuta debe tener su Medalla para ofrecerla gentilmente, cual si fuera su mismo corazón, a quien sea digno de tan alto premio.

A nuestro Ilustrísimo Ayuntamiento, inteligentemente representado por hombres que aman de verdad a Ceuta, que

sienten la preocupación de sus problemas presentes y cobijan afanes para su grandeza futura, elevamos nuestra sugerencia encaminada a crear la Medalla de la Ciudad en sus categorías de oro, plata y bronce. A su mejor consideración la dejamos. Y si el Municipio adoptara acuerdo afirmativo, en el pensamiento de este pueblo brotarán nombres de ilustres personalidades merecedoras de tan preciada distinción. Podrían pagarse así, con hidalguía, grandes deudas de gratitud.

Ya con esa esperanza en el ánimo, un patriótico impulso nos lleva a solicitar la primera Medalla de Oro de Ceuta para S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo. Nuestra modestia se afirma sobre entrañables recuerdos que dejara el Caudillo en esta plaza donde vivió intensamente horas gloriosas en los comienzos heroicos de la Cruzada. Con ese homenaje reanudaríamos el antiguo contacto espiritual del Caudillo con Ceuta a la que definió en frase histórica y exacta como Perla del Mediterráneo. Todos percibiríamos la gran satisfacción del deber cumplido y para todos sería un título más entre los nobles títulos de este pueblo.

Nuestra petición al digno Ayuntamiento sabemos que hallará entusiasta y comprensiva acogida, porque sabemos también cuanto es su amor a Ceuta y cuanto su españolismo. Con esa certidumbre, ahí queda la iniciativa.

S. E. el delegado gubernativo, visita a la Cofradía Dar Kau

Con motivo de la Pascua del Mulud

En la tarde de ayer, amablemente invitado, S. E. el delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín, acompañado de su secretario particular, visitaron en el Príncipe Alfonso a la Cofradía Dar Kau, con motivo de la terminación de la Pascua del Mulud.

S. E. fué atentamente obsequiado, habiendo repartido el señor del Valle Marín, donativos entre los musulmanes necesitados allí existentes, transcurriendo el tiempo dentro de un ambiente gratísimo.



El Caudillo preside la clausura del VIII Pleno del Consejo Superior de Investigaciones Científicas

(Viene de la primera página.)

Pleno por el Caudillo, fué concedida la palabra al director del Instituto de Musicología, P. H. Griño Anglés, que desarrolló el tema "Gloriosa contribución de España a la historia de la música universal".

Después, el ministro de Educación Nacional, pronunció un discurso en el que se refirió a los ocho años de tarea del Consejo Superior de Investigaciones Científicas y a la labor inmensa realizada en el tiempo histórico de la reconstrucción.

"Sobre las ruinas de la propia y extraña — dijo — recibió el Consejo de Investigaciones en su ley fundacional, una consigna difícil: la de promover la restauración de la clásica y cristiana unidad de las Ciencias, renovando así la gloriosa tradición científica de España.

La vida intelectual española parecía llamada, en 1939, a pasar por un largo período de inactivo marasmo, porque, a la conmoción histórica interior vino a sumarse el trastorno y desastre de una guerra universal, bajo cuyo estruendo enmudeció la ciencia europea, modelo frecuente y no pocas veces triste y servil de los intelectuales españoles del primer tercio del siglo XX.

Seguidamente, hace el minis-

tro recuento, de la labor del Patronato e Institutos del Consejo y de la ingente tarea realizada en las Ciencias, las Letras y las Artes.

Terminó diciendo que "como católico, como presidente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, me cabe el honor de manifestar aquí nuestra filial gratitud, española devoción y rendida obediencia, a la santidad del Pontífice romano que, con fraterno afecto para el Consejo, añade a la norma sabia, la promesa del sublime y eficaz don de su oración sacerdotal".

Finalizó su disertación diciendo que, aunque la obra del Consejo era satisfactoria, en el futuro se hará perfecta, ya que esa es la ambición de todos los que forman en sus filas, ya que ocho años en estas tareas solo es comenzar. "La juventud nos empuja hacia una meta grande y lejana, como el perenne destino civilizador de España y la eterna y salvadora misión del Cristianismo".

Una gran ovación acogió las últimas palabras del ministro, señor Ibáñez Martín.

Después, el secretario leyó el acta de premios entregados por Su Excelencia: en Ciencias, el "Francisco Franco", de cincuenta mil pesetas, se otorga a don Carlos Rodríguez López-Neyer,

por su trabajo titulado "Elementos de los vertebrados ibéricos"; en Letras, el del mismo título, al trabajo de don Mariano Bazzola, titulado: "Las categorías verbales de las lenguas romances". Fueron premiados, con premios de veinte mil pesetas los señores Gómez Aranda, Oliver Arín, Alvarez Delgado y González y González y con premios de cinco mil, diversos trabajos sobre temas científicos y literarios.

Después de la lectura de galardones, se hizo entrega a Su Excelencia el Jefe del Estado de las obras publicadas.

Terminado el acto el Caudillo se dirigió a los nuevos edificios, acompañado del ministro de Educación Nacional, miembros del Gobierno y personalidades citadas.

Los nuevos edificios y el aparato microscópico honran al Consejo Superior de Investigaciones Científicas y a la ciencia española.

S. E. el Jefe del Estado fué despedido con los mismos honores que a su llegada y el púbtico estacionado en las inmediaciones vitoreó al Caudillo a los gritos de ¡Franco, Franco, Franco! — CIFRA.

Un reportaje cada semana

La nueva Plaza de Africa será de un tipo clásico con acento barroco

El señor Antón, arquitecto municipal, nos dice que por ser la Plaza el centro propiamente dicho de la ciudad, será levantada con un esplendor digno de ella

Con estas obras se inicia la nueva urbanización de Ceuta, ya que, desde aquí, se dará comienzo a la construcción de la Gran Vía

El proyecto de construcción de la nueva Plaza de Africa ya ha sido aprobado en más de ochocientos mil pesetas. Los deseos de los verdaderos enamorados de la belleza de Ceuta va a convertirse en realidad.

El Ayuntamiento acomete una empresa que no significa solo el embellecimiento de la Plaza, sino el principio de una gran obra, como es la de convertir a Ceuta en una ciudad moderna.

El señor Antón, arquitecto municipal, nos recibe en su despacho para hablarnos sobre la futura Plaza de Africa, donde ya se han comenzado las obras, cortándose los árboles inútiles.

En primer lugar, nos dice el señor Antón, se hará la pavimentación de la Plaza que, desde ahora, será cuadrada. Esta pavimentación tiene un coste de 241.000 pesetas y ello redundará en beneficio del tráfico rodado.

—¿...? Frente a la iglesia de Africa, la parte que da a la Plaza, se hará un aparcamiento para coches, al objeto de descongestionar ese tapón que se forma en los días de recepciones.

Igualmente modificaremos la parte que va desde la trasera de la Santa Iglesia Catedral a la Carretera de acceso, con lo que tendremos que este trozo de calle se ensanchará y dará la mayor visibilidad posible a los conductores de vehículos cuando hayan de desembocar en la carretera nueva o calle Independencia.

—¿...? La parte central —sigue diciendo el arquitecto—, estará rodeada por una acera. Frente al Ayuntamiento esta acera tendrá cuatro metros de anchura, capacidad suficiente para estacionamiento del público y paseo.

El Jardín, propiamente dicho, estará en alto, pero no mucho, existiendo una plataforma de piedra natural y, encima, pedestales de piedra y copas de tino arquitectónico, de piedra artificial.

—¿...? Nada hay, actualmente, sobre lo que se hará con el monumento existente en el centro de la Plaza. Existe, como es sabido, un deseo —por tradición— de que este monumento no sea tocado. Cuando esté terminada la Plaza de Africa, con su estilo clásico y acento barroco, Plaza que propiamente dicho, es el centro de la Ciudad, donde se

reune el Ayuntamiento, la Iglesia, el Ejército, etc., nos daremos cuenta de que el monumento erigido a nuestros gloriosos soldados no encaja en la Plaza. Yo, particularmente tenía pensado su traslado, con todos los honores, a una parcela del nuevo Cementerio, donde se instalaría en lugar adecuado, dándole el carácter histórico y de respeto que merece.

—¿...? —A los cuatro lados de la Plaza —sigue diciéndonos nuestro interlocutor— serán colocadas hermosas palmeras, haciéndose el trazado de jardinería muy sencillo.

—¿...? Puede usted decir que todos estos trabajos se hacen adaptándolos al nuevo plan de ordenación de Ceuta. Con esta obra se inicia la nueva urbanización de la Ciudad, y de aquí, como se sabe, comenzará la Gran Vía que pronto, muy pronto, será realidad para orgullo de todos.

—¿...?

No puedo definir esa forma de interpretación de las cosas. Si se habla de que Ceuta necesita más casas baratas, yo también estoy conforme con ello. Pero téngase presente que en este año se entregarán 263, o sea, 163 de las construidas junto al Hospital Militar y 100 albergues de urgencia que se están terminando en el Príncipe. Aparte de esto, vamos a construir —inmediatamente— cien viviendas más junto a Regulares. De esto quizás no se hable. Pero todo hay que compaginarlo. Ceuta por su prestigio, por su decoro, por su presentación al forastero, merece una nueva urbanización que todos pidan continuamente. No se trata ahora de embellecer la Plaza de Africa solamente y gastar 800.000 pesetas. Se trata de dar una prestancia a la Plaza central e iniciar la nueva Gran Vía tan necesaria. Es muy difícil que todos estén de acuerdo, pero nosotros nos sentiremos orgullosos de la obra realizada cuando la Plaza se levante espléndida, cuando las viviendas protegidas y albergues estén ocupados, cuando desaparezcan barracas, cuando se abra la Gran Vía. Entonces, quizás sea comprendida la labor.

—¿...?

El corte de los árboles terminará dentro de siete días. Inmediatamente se sacará a subasta la reforma de la Plaza y después, seguidamente, a trabajar. Mis deseos, como los de la Comisión Permanente municipal, son de que estos trabajos se ulitimen rápidamente. Hay, como siempre, muchos inconvenientes. Pero confiamos en que todo se solucionará para bien de Ceuta.

Y de esta forma, después de comprender las razones de las palabras del señor Antón, nos hemos despedido del arquitecto municipal.

La Plaza de Africa, en breve será una realidad que beneficiará a Ceuta. Ello es lo interesante.

Nuestro aplauso al Municipio que labora por Ceuta.

Doctor Calvo Pecino MEDICINA INTERNA

Consulta de 5 a 7. Jáudenes, 26, primero
TELEFONO, 1006 CEUTA

Doctor CANO TORRES ESPECIALISTA EN PIEL, SIFILIS Y VENEREO

Diatermia (onda corta) y lámpara de cuarzo.
CONSULTA DE 4 A 8
Falange Española 63. Teléfono 547
Laboratorio de análisis
GENERAL YAGUE, 5 TELEFONO 736

LOS DEPORTES

Jefatura de Transportes Militares DE CEUTA

Hoy juegan

Esta tarde en Alfonso Murube

PRIMERA DIVISION

- Valencia-Español (3-1).
- At. Bilbao-Al. Madrid (1-1).
- Oviedo-Sevilla (1-5).
- Alcoyano-Gijón (1-1).
- Tarragona-R. Sociedad (1-3).
- Madrid-Celta (1-4).
- Barcelona-Sabadell (4-2).

SEGUNDA DIVISION

- Mestalla-Badajoz (3-7).
- Murcia-Málaga (2-3).
- Castellón-Hércules (2-5).
- Coruña-Córdoba (1-1).
- Valladolid-Baracaldo (3-0).
- Mallorca-Levante (0-8).
- Granada-Ferrol (1-3).

TERCERA DIVISION

- Larache-Calavera (1-4).
- S. Fernando-Linense (0-3).
- Electro-Huelva (2-3).
- CEUTA-Antequerano (2-1).
- Coria-Cádiz (0-2).
- Algeciras-Melilla (0-3).
- Hurgui-Al. Tetuán (4-4).

SEGUNDA REGIONAL

- Riffon-Alfau (6-0).
- Hacho-Morro (1-2).
- Cantera-Español (2-6).
- San Agustín-Avilla (5-1).

TORNEO MODESTOS

- Linares-Valencia.
- Morro-Bells.
- Alfau-Cultura.
- Balompí-Mari.

TROFEO ADULTOS BALONCESTO

- Academia Navarro-Instituto.
- AAA San Agustín-Africa Ceuta.

BILLAR

El viernes terminaron las partidas de Campeonato de primera categoría local. Las últimas partidas han resultado interesantísimas, porque en ellas se disputaban los tres primeros puestos los tres jugadores que figuraban en la cabeza del torneo. Bernal venció a Ríos, Ríos a Corrás y Bernal y Corrás empataron. El resultado de la clasificación ha sido el siguiente:

Campeón: Bernal; subcampeón, Ríos; tercero, Corrás; cuarto, Madrid; quinto, Gutiérrez y 6. Cortat.

Ríos consiguió el premio de la tacada máxima con 81 carambolas.

Existe gran expectación entre los aficionados al billar, por presenciar las partidas en las que tomará parte el excelente jugador de primera categoría nacional, Sr. Aguilera, el que debido a la falta de comunicaciones ferroviarias con Madrid, no podrá asistir, como se tenía anunciado, al acto de entrega de premios, que se verificará el lunes a las 8 de la noche.

Con la alineación decidida, llegaron ayer los del Antequerano

Marín, el entrenador del once local, confía en sus muchachos

A la llegada del vapor correo, nos presentan al delegado del Antequerano, señor Guerrero, quien, tras los saludos de rigor, nos dice que el equipo está en vías de franca recuperación y que espera haga un buen papel en el encuentro que hoy disputará al Ceuta en Alfonso Murube.

La alineación ha sido decidida de antemano. Será la siguiente: Tur; Viñolo, Villagrás; Gabriel, Portugués, Quintas; Lerín, Valdellós, Cerejo, Sierra y Cárdenas, equipo muy compacto y del que se espera un gran rendimiento.

Marín, el entrenador del Ceuta, nos confirma que el equipo que saltará al campo será el mismo que ayer nos adelantó: Zamorita; Perico, Torres; Guerrero, Gil; Pedrín; Cuca, Alonso, Lolo, Yeto y Toto.

A pesar de la falta de Rico y Pepín que son lamentables, el entrenador tiene confianza en los sustitutos y en el equipo en general. Los muchachos saben lo necesitado que está el Ceuta de los dos puntos que se disputan y, confiamos, sabrán poner todo su amor al Club y todo su interés para que la victoria sea con nosotros.

Pocas horas faltan para salir de dudas. El Ceuta saltará al terreno de Alfonso Murube dispuesto a dar la batalla deportiva, limpia y caballeresca a que siempre nos tiene acostumbrados.

Frente se encontrará con un "once" en pleno auge y que sabe de victorias continuas de un tiempo a esta parte.

Cuando el silbato de Blanco

Muñiz marque el final, sabremos quien conquistó los dos puntos. Aunque a fuer de sinceros—adelantemos que los ganará el Ceuta, como todos esperamos.

Parque de Sanidad Militar del Cuerpo de Ejército Marroquí (IX del Ejército)

ANUNCIO

Aprobada por la Superioridad la adquisición de 1.000 termómetros clínicos, 1.000 jeringas de 3 c. c., 1.000 jeringas de 5 c. c., y 1.000 jeringas de 10 c. c., por el presente se anuncia a fin de que por aquellos industriales que pudiera interesarse se hagan las correspondientes ofertas, por cada una o todas las partidas. El importe de este anuncio será por cuenta del adjudicatario, así como el pago estará sujeto a los descuentos reglamentarios y el plazo para la admisión de ofertas será hasta el día 25 de febrero próximo.

Los efectos serán entregados en los almacenes de este Centro, corriendo de cuenta del oferente cuantos gastos se originen hasta la entrada en los almacenes.

Ceuta, 27 de Enero de 1948.

EL SECRETARIO.

V. B.

EL DIRECTOR.

Anúnciese en EL FARO

Diario de la mañana

ESTADIO MUNICIPAL ALFONSO MURUBE

Hoy domingo. A las 4.

Interesante encuentro de fútbol correspondiente a la

TERCERA DIVISION DE LIGA ANTEQUERANO C. de F.

y

S. D. CEUTA

LA ESMERALDA
 COMPRA: BRILLANTES, ORO
 PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE
 PALANQUE E. 6 - CAMOENS, 1
 CEUTA.

Subasta para la venta de la maquinaria, caldera y accesorios que fueron del buque nombrado «Capitán Motta» y para lo cual está autorizada esta Jefatura por la Superioridad.

ANUNCIO

A los veinticinco días, a partir de la publicación del presente anuncio en el Boletín Oficial del Estado, Diario Oficial del Ministerio del Ejército y Boletín Oficial de la Provincia (Plaza de Ceuta) y a las doce horas de la mañana o a la misma hora del día siguiente, si el que le correspondiese fuese festivo, o feriado, se celebrará ante el Tribunal constituido bajo mi Presidencia, en el local que ocupa la Jefatura de Transportes Militares, sita en el Paseo de Colón de esta Ciudad (frente a la estación de autobuses) subasta local para intentar la venta de la maquinaria, caldera y accesorios que fueron del buque nombrado «Capitán Motta», con arreglo a los pliegos de condiciones que estarán de manifiesto en dicha Jefatura todos los días laborables desde el día de la publicación del presente anuncio, hasta el anterior al día de la subasta, ambos inclusivos, de nueve a trece horas; haciendo presente que los expresados pliegos de condiciones se publicarán a continuación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado y Diario Oficial del Ministerio del Ejército, sirviendo de base para la celebración del acto de subasta la fecha última de publicación de los mencionados Diarios Oficiales.

El importe de la garantía para tomar parte en la Subasta es el 5 por ciento del precio límite, en este caso de 7.500 pesetas efectivas, o su equivalente en títulos de la Deuda Pública, que se valorarán al precio medio de su cotización en Bolsa últimamente publicado.

La Subasta se verificará con sujeción a las prescripciones de la vigente Ley de Administración y Contabilidad de Hacienda Pública, al Reglamento de Contratación Administrativa en el Ramo del Ejército, aprobado por R. O. G. de 10 de enero de 1931 (D. O. n.º 12), Ley de Protección a la Industria Nacional y demás disposiciones complementarias.

Si dos o más proposiciones resultasen iguales y fuesen las más ventajosas, el presidente del Tribunal invitará a una licitación por puja a la llana durante quince minutos a los autores de aquellas proposiciones y si terminado dicho plazo subsistiera la igualdad, se decidirá por medio de sorteo la adjudicación. Las proposiciones se extenderán en papel sellado de la clase 6.ª ajustándose al modelo inserto a continuación, sin enmienda, tachas, ni raspaduras, y se entregará en pliego cerrado, acompañado de los documentos que acrediten la personalidad del firmante, el último recibo o alta de la contribución industrial que corresponda satisfacer y la carta de pago que justifique haber impuesto en la Caja General de Depósitos (Delegación de Hacienda) la garantía aludida, no siendo admitidas las proposiciones que no reúnan los requisitos exigidos en los pliegos de condiciones.

Serán de cuenta del adjudicatario todos los gastos que ocasionen la inserción de anuncios en la subasta y el otorgamiento de la escritura y copias correspondientes.

MODELO DE PROPOSICION
 Don con residencia en calle n.º con cédula personal vigente de la clase tarifa expedida a nombre (propio o como Apoderado legal) de que acompaña a V. S. atentamente expone:

Que queda enterado del anuncio insertado en el periódico relativo a la venta en pública subasta de la maquinaria, caldera y accesorios que fué del remolcador «Capitán Motta», así como de los pliegos que rigen en dicha Subasta, ofreciendo la cantidad de (en letra y números) pesetas y comprometiéndose a cumplir el resto de dichos pliegos hasta la retirada completa de la maquinaria, caldera y accesorios, previo pago del importe ofrecido y demás gastos señalados.

Ceuta, de de
 Ceuta, 28 de Enero de 1948.
 El Comandante Jefe de Transportes Militares,
 (Legible.—Rubricado).

PARA ADELGAZAR SABELIN
 Tratamiento de la obesidad composición a base de hierbas medicinales. Preparado en los Laboratorios Sokatarg, Ter. 16, Barcelona. Precio, Ptas. 9'05 (Consulte al médico. C. S. 1149).
 VENTA EN PRINCIPALES FARMACIAS

Dr. Enrique Ostalé
 CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA
CIRUGIA GENERAL
 Consulta de 4 a 5
 TELEFONO 6-1-8 FALANQUE ESPAÑOLA 11

Coñac **FUNDADOR** DOMECCO

CONSEJO DE MINISTROS

(Viene de la primera)

minales y de otro orden en que los autores puedan haber incurrido, ha acordado, inspirado en un sentido de justicia y ejemplaridad y como resolución del oportuno expediente, imponer a los responsables las sanciones siguientes:

Multa de diez millones de pesetas a don José María Blanco Folguera en su doble concepto de gerente del Consorcio Panadero e industrial fabricante de pan, cierre definitivo de todos sus establecimientos e industrias del ramo e incapacidad total y vitalicia para el ejercicio de cualquier actividad relacionada con esta clase de negocios; multa de seis millones de pesetas a don Manuel Blanco Otero, como secretario administrativo del Consorcio de la Panadería y como industrial privado, quedando incapacitado durante un período de diez años para el ejercicio de cualquier actividad relacionada con los asuntos de esta naturaleza, así como los de la construcción y del transporte; multa de dos millones de pesetas a don Luis Quintero Lóñez como jefe de los servicios del Consorcio de la Panadería e industrial panadero e igualmente incapacitado durante diez años para el ejercicio de cualquier actividad relacionada con esta clase de negocios; multa de dos millones de pesetas a don Vicente Carrer Fernández, en su calidad de jefe de la Sección de Panadería del Consorcio e industrial panadero e incapacitado durante diez años para actividades de esta naturaleza; multa de un millón de pesetas a don Luis González Catalina, como jefe de Contabilidad del Consorcio e industrial panadero, e igualmente incapacitado durante diez años para el ejercicio de actividad industrial; multa de doscientas mil pesetas a don Justo Cano Reño, como consejero técnico del Consorcio e incapacitado, asimismo, durante diez años para el ejercicio de su profesión; multa de doscientas mil pesetas a don José Pedro Niembro Ayuso, en su calidad de jefe de almacén del Consorcio; multa de trescientas mil pesetas a "Tarzan S. L." y cese definitivo de la industria de que se trata; multa de ciento cincuenta mil pesetas a la razón social "La Panificación Matruense S. A." y cese definitivo de esta industria; multa de un millón seiscientos cincuenta mil pesetas a la razón social "La Provincial Harinero Panadera de Getafe S. A." y cese definitivo de dicha industria; multa de trescientas mil pesetas a don José Álvarez Carleón; multa de tres millones de pesetas a don José Pérez Pillaído y cierre definitivo de la panadería de su propiedad, en la calle de Santa Isabel número 19; multa de cuatrocientas mil pesetas a don Constantino Pérez Pillaído y cierre definitivo de su panadería de la calle de Eloy Gonzalo número 26; multa de un millón quinientas mil pesetas a don Marcelino de Prada y Prada y cierre de su panadería y pastelería en Chamartín de la Rosa, Avenida del Generalísimo; multa de treinta mil pesetas a don Rafael Rodríguez Vázquez.

Se continuarán por la Fiscalía Superior de Tasas los procedimientos necesarios para investigar y sancionar en su caso las actividades relacionadas con esta materia que no hayan sido todavía enjuiciadas.

Presidencia del Gobierno. — Decreto por el que se aprueba el reglamento de la Ley de Estadística de 31 de diciembre de 1945.

Decreto por el que se modifican los artículos 132 y 136 del vigente Reglamento de Armas y Explosivos.

Acuerdo por el que concede moratoria fiscal y judicial con motivo de las inundaciones ocurridas en Sevilla.

Orden por la que se modifica el apartado 3.º de la Ley de 6 de diciembre de 1947 y se aplaza hasta el 1.º de marzo de 1948 la aplicación de lo dispuesto en cuanto al cambio de divisas por las personas residentes fuera del país que entren en España.

Expediente con motivo de recurso interpuesto por la Compañía Telefónica.

Acuerdo del Consejo por el que se impone por transgresión en materia de tasas a Ferreteria Viasca "Bas S. A." (Barcelona) la multa de un millón de pesetas y cierre del establecimiento durante un año.

Asuntos Exteriores. — Informe sobre política internacional.

Ejército. — Decreto por el que se concede el empleo de general de Brigada de Infantería, en el

tusión de reserva, al coronel de dicha Arma retirado, don César Saenz Santa María de los Ríos.

Decreto por el que se concede la Cruz de la Orden del Mérito Militar con distintivo blanco, pensada al comandante de Infantería don Bonifacio González González.

Marina. — Acuerdo por el que se pasa a las Cortes un proyecto de ley por el que se hace extensiva a los coroneles del Cuerpo de Maquinistas de la Armada la Ley de 19 de julio de 1944 sobre abono de tiempo para optar a la plaza y pensión de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo.

Aire. — Informe al Consejo sobre comunicaciones aéreas con Fernando Po y la Guinea.

Hacienda. — Decreto por el que se establece una intervención permanente de la Delegación del Gobierno cerca de Campsa en la refinería de la Cia. Española de Petróleos de Santa Cruz de Tenerife.

Agricultura. — Orden por la que se prorroga para el presente año el ejercicio de caza menor hasta el día 8 de febrero, inclusive.

Educación Nacional. — Decreto sobre conmemoración del cuarto centenario del nacimiento del Padre Francisco Suarez S. J.

Decreto sobre conmemoración del tricentenario de la muerte de Tirso de Molina.

Trabajo. — Ley orgánica de la Inspección Técnica de Previsión Social.

Orden acordada en Consejo de ministros por la que se aprueban varias subvenciones destinadas a mitigar el paro obrero. — D. G. P.

El cuerpo de Gandhi fue incinerado

(Viene de la primera.)
riódico extremista "Hindu Hansra" ("Nación hindú"). — EFE.

La muchedumbre ataca a los miembros de la organización Mahasababa :

Bombay, 31. — La muchedumbre ha atacado las viviendas y oficinas de varios miembros de la organización Mahasababa — partido hindú ortodoxo extremista, a que perteneció el asesino de Gandhi — en Bombay y en Poona. En Girgbum, en el centro de Bombay, la Policía abrió fuego para poner fin a un choque entre partidarios del Congreso y seguidores de la Mahasababa. En la zona en que está instalada la central de la Mahasababa ha sido implantado el toque de queda hasta las siete de la tarde. También en el centro de Bombay ha sido atacado el local del frente hindio antipakistánico, cuyo mobiliario fue arrojado por las ventanas e incendiado. Análogo trato sufrió el dispensario de un médico perteneciente a la Mahasababa.

Los manifestantes portaban grandes fotografías del Mahatma Gandhi y cantaban el himno favorito del dirigente hindú, el "Vas nova yanato" ("Paz y buena voluntad").

A la zona de Girgaun han sido enviadas tropas gurdjas así como

a Shivaji Park, barrio del norte de Bombay, para proteger la residencia de Savarar, ex-presidente de la Mahasababa, que más de un millar de personas se disponían a asaltar.

Las numerosas patrullas, muchas en carros blindados, que circulan por la ciudad, no han logrado impedir media docena de casos de apuñalamiento.

En Poona, se han practicado seis detenciones de miembros de la repetida Mahasababa. Mientras que la Policía hubo de disparar para contener a la muchedumbre que después de haber incendiado los locales de un periódico impedía a los bomberos dominar el siniestro. — EFE.

Más detenidos como complicados en la muerte del Mahatma :

Bombay, 31. — La Policía local ha detenido a cinco personas, de quienes se sospecha se hallan relacionadas con el asesinato del Mahatma Gandhi. — EFE.



GUIA OFICIAL DE CEUTA 1947-48

PROXIMA APARICION

(No se admite publicidad)

AMAYA TINTORERIA MECANICA Teléfonos 688 y 966

Los barcos norteamericanos en el Mediterráneo preocupan mucho a los dirigentes de Moscú

(Viene de la primera)

Estados Unidos rechazarán la protesta soviética : Washington, 31. — Los Estados Unidos rechazarán la protesta soviética contra los planes norteamericanos de utilizar como sede aérea, el aeródromo de Milleha, cerca de Trípoli, en Libia, según se dice en los círculos autorizados de esta capital. A este efecto, el Departamento de Estado enviará una nota a Rusia el próximo día 2 de febrero y en ella está contenida, además, una réplica a la nota soviética de protesta contra la presencia de buques de guerra norteamericanos en aguas italianas.

La nota de protesta soviética sobre la base de Milleha, fué entregada al Gobierno de los Estados Unidos el pasado día 21 del corriente y la que hacía referencia a la presencia de unidades navales estadounidenses en aguas italianas, fué entregada el 28 de enero. — EFE.

Italia comunica a Rusia que ha autorizado la presencia de buques norteamericanos en sus aguas :

Roma, 31. — Un portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores declara que el embajador italiano en Moscú ha recibido instrucciones de informar al Gobierno soviético de que las visitas de buques de guerra estadounidenses a puertos italianos — por las que Moscú protestó el miércoles cerca de Washington — han sido autorizadas previamente por Italia, como Estado soberano que es

y a quién compete exclusivamente la materia.

El portavoz añadió que la visita de buques de guerra de cualquier otra nación sería igualmente bien acogida por el Gobierno italiano. — EFE.

Las fuerzas de Infantería de Marina que saldrán para el Mediterráneo :

Norfolk, 31. — Fuerzas de Infantería de Marina saldrán de esta ciudad para participar en las maniobras del Caribe, desde donde seguirán viaje para reemplazar a un número igual de soldados que se encuentran a bordo de las unidades navales que se encuentran en el Mediterráneo, según ha anunciado el Cuartel General del Quinto distrito del Ejército.

Se agrega que este reemplazo no aumenta los efectivos de las fuerzas de Infantería de Marina en el Mediterráneo.

Las fuerzas serán trasladas al Caribe para tomar parte en las maniobras a bordo del portaaviones "Phillipin Ser" y desembarcadas en Hide Island, desde donde pasarán a otros portaaviones y unidades para efectuar las maniobras.

Anteriormente ha sido anunciado que el "Phillipin Ser" reemplazará al gigantesco portaaviones, de 45.000 toneladas, "Midway", actualmente en el Mediterráneo. El "Midway" regresará a los Estados Unidos para reforzar su plataforma de despegue y habilitarla para transportar aviones de mayor peso. — EFE.

El senador Wiley propugna la descentralización de las fuerzas armadas norteamericanas

(Viene de la primera.)

gen estudiar la descentralización de las fuerzas armadas norteamericanas y la creación de un organismo federal de seguridad contra un posible ataque atómico.

"Vivimos —añade— en un nuevo paraíso de apatía e inercia. Debemos descentralizarnos o arriesgarnos a la extinción nacional. La guerra atómica transpolar con Rusia no es inevitable y esperamos que no llegue a producirse. Pero tal conflicto puede presentarse en cuestión de horas o de minutos y los Estados Unidos carecen en absoluto de preparación para defenderse contra un ataque por sorpresa con armas atómicas o bacteriológicas y podrían ser derrotados". — EFE.

AMPLIACION AL CDNSEJO DE MINISTROS

Las fuerzas de Orden Público eliminan a una banda de lorajitos en las montañas de Asturias

Madrid, 31. — El ministro de Educación Nacional, señor Ibáñez Mallá, recibió en su despacho oficial a los periodistas a los

que amplió la referencia del Consejo en los términos siguientes:

El ministro de la Gobernación dió cuenta de un buen servicio prestado por las fuerzas de Orden Público en Asturias, en donde en un encuentro en la zona montañosa con una banda de lorajitos, que después de haberse librado por la zona pirenaica, se hallaban desde hace ya bastante tiempo cometiendo crímenes, atracos y destrucciones, fueron muertos, entre otros, los hermanos Castiello, "el Onofre" y "el Dagigal", a los que desde hacía tiempo les venían siguiendo sus pasos, tratando de impedir los desmanes por ellos cometidos. — D. G. P.

Doctor W. Santos TOCOLOGO

Reanuda su consulta en Queipo de Llano, 2, de 4 a 7

Dr. Juan Martínez Figueroa Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo

PIEL, VENEREO Y SIFILIS

Aguslina de Aragón, 2; piso segundo. Tlf. 705 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

SHINWELL habla del Plan Marshall

La Comisión marítima de Estados Unidos se opone a la transferencia de barcos mercantes a Europa

Nottingham (Inglaterra), 31.—
"Gran Bretaña tiene que insistir
en que la ayuda prometida por
el Plan Marshall se de y se uti-
lice para la auténtica recupera-
ción de Europa, pues el país no
puede afrontar la continuación de
una llaga ulcerada", ha declara-
do en esta ciudad el secretario
de Guerra, Emmanuel Shinwell,
insistiendo en que es preciso
"salir del círculo vicioso" y ha-
ciendo resaltar que Inglaterra ha
gastado ya muchos millones de
libras en el resurgir continen-
tal.

Shinwell dijo que el Partido
laborista británico desea coopera-
ción amistosa con Rusia, pero
que esa cooperación ha de ba-
sarse en el respeto mutuo y la
tolerancia democrática.

Afirmó también que el Plan
Marshall impone especiales res-
ponsabilidades a los Partidos so-
cialistas de Europa, pues, según
él, los países que más han ade-
lantado por el camino de la re-
cuperación económica de la gue-
rra acá son los de influjo socia-
lista predominante.—EFE.

No hay acuerdo secre- to entre Estados Unidos y Gran Bretaña

"Chicago Tribune" dijo que este país recibiría el sesenta por ciento de los fondos del Plan Marshall

Washington, 31.—El Departa-
mento de Estado ha desmentido
oficialmente la existencia de un
acuerdo secreto entre los Estados
Unidos y la Gran Bretaña, según
alegó el "Chicago Tribune",
quien dijo que por virtud del
mismo, Gran Bretaña recibiría el
sesenta por ciento de los fondos
destinados al Plan Marshall.

"Tal afirmación carece en ab-
soluta de fundamento", ha mani-
festado un portavoz del Departa-
mento de Estado norteamericano.
—EFE.

En Aranjuez sigue cortado el tránsito por carretera con Madrid

El servicio de trenes expresos con Andalucía y Levante quedó restablecido ayer

Aranjuez, 31.—Continúa cor-
tada la comunicación por la ca-
rretera de Cádiz a Madrid. A pe-
sar de que el río ya empieza a
descender, ha sido tan grande la
riada que no pueden circular ve-
hículos por la carretera.

Por ferrocarril se han resta-
blecido las comunicaciones, ex-
cepto la línea de Toledo.—CI-
FRA.

Los servicios de trenes con Andalucía

Madrid, 31.—El servicio de
trenes para Andalucía y Levante
hoy circulará por su vía normal
de Aranjuez, en la forma siguien-
te:

La Comisión marítima se opone a la transferencia de barcos a Europa

Washington, 31.—La Comisión
marítima de los Estados Unidos
en su informe anual al Congreso
norteamericano, expresa su opo-
sición a la transferencia de quin-
ientos buques mercantes norte-
americanos a los países europeos,
propuesta en el Plan Marshall.
Se pide que los Estados Unidos
construyan su propia flota mer-
cante, en primer lugar, porque
la industria constructora de bu-
ques "podría verse amenazada en
breve con una extinción virtual"
y en segundo lugar, porque los
Estados Unidos no figuran entre
los primeros países constructores
de buques, particularmente en
relación con la Gran Bretaña e
Irlanda que producen en una
proporción de diez a uno con re-
lación a Norteamérica.

El presidente de la Comisión,
W. Smith, al presentar el informe,
dijo: "Estoy de acuerdo con los
objetivos del Plan Marshall,
pero la Comisión cree que la ven-
ta de barcos a otros países, ade-
más de otros que se han ven-
dido ya, sería contraria a los in-
tereses de la Marina mercante
norteamericana".

El informe dice que 1.074 bu-
ques serán vendidos a otros pa-
ses.—EFE.

Faltará el petróleo en Eu- ropa

Washington, 31.—Europa se
verá afectada en mayor propor-
ción que cualquier otra parte del
mundo, por la reducción de las
exportaciones de petróleo ameri-
cano, según ha informado el De-
partamento de Comercio.

Se añade que la reducción ha
sido motivada por la escasez de
petróleo en algunas regiones de
los Estados Unidos.—EFE.

18 senadores piden una nueva reducción del Plan Marshall

Washington, 31.—En el curso
de una reunión celebrada por
dieciocho senadores republica-
nos, se acordó por unanimidad
pedir que el programa de recu-
peración europea sea redactado
de nuevo, con el fin de conceder
a los Estados Unidos mayor con-
trol sobre la ayuda que ha de
ser enviada a la Europa occi-
dental.—EFE.

Ultimas noticias

El pueblo indio vuelve su furia CONTRA LOS DIRIGENTES DEL MAHASABAHA

Declara el asesino de Gandhi, que no muestra ningún pesar

Bombay, 31.—Una gran mu-
chedumbre se ha entregado en
Kopur, capital del Estado del
mismo nombre, situada a 60 ki-
lómetros al sur de Poona, a la
destrucción, saqueo e incendio de
las viviendas y locales comercia-
les de los dirigentes de la Maha-
sabaha y de otros destacados hin-
dúes ortodoxos.

A la una de la tarde no estaba
dominada la situación por las au-
toridades.—EFE.

Más edificios incendiados
Ouna (Indostan), 31.—Dos
docenas de edificios fueron in-
cendiados en esta ciudad, ardiendo
simultáneamente seis de ellos.

La furia de la muchedumbre
se desató contra los miembros
de la organización Mahasabaha,
atacándose los locales de cuatro
periódicos, uno de los cuales que-
do destruido.—EFE.

El asesino cree justificado su acto

Nueva Delhi, 31.—El asesino
de Gandhi, Nathura Vinaya God-
se, ha declarado a la Policía, al
ser interrogado, que cree justifi-
cado su acto, porque las mani-
festaciones y la política del Ma-
hata eran contrarias a los inte-
reses hindúes.

El criminal manifestó que pa-
dece del corazón. Según la Po-
licía, no muestra ningún pesar
por el asesinato.—EFE.

"Daily Worker", culpa al imperialismo británico

Londres, 31.—"El imperialis-
mo británico es el principal res-

ponsable de la tensión existen-
te entre las dos grandes comuni-
dades de la India", afirma el dia-
rio "Daily Worker".

Agrega que la muerte de Gan-
dhi significa la desaparición de
una gran fuerza que ha desenca-
denado un papel notable en la
lucha de la India por su libertad.
—EFE.

Insinuaciones de la Prensa soviética

Londres, 31.—La Prensa sovié-

tica, al dar la noticia del ase-
nato de Gandhi, hace notar que
el asesino se expresó en inglés
cuando fue detenido.—EFE.

Declaraciones de Mas Ar- thur

Tokio, 31.—El general Mac
Arthur, ha declarado que "la
muerte de Gandhi es el aconteci-
miento más revolucionario en la
Historia del Mundo moderno".

Tanto el emperador Hiro Hito
como él han expresado su pesar
por el asesinato.—EFE.

Hacia la unión DEL OCCIDENTE EUROPEO

Bélgica, Holanda y Luxemburgo, aceptan con satisfacción la oferta anglofrancesa

Luxemburgo, 31.—Los minis-
tros de Relaciones Exteriores de
Bélgica, Holanda y Luxemburgo,
que constituyen el Benelux, han
acordado "esbozar la actitud eco-
nómica" de dichos países respec-
to a la unión del occidente eu-
ropeo y al plan general de ac-
tuación sobre Alemania.

No ha sido facilitado ningún
detalle de los acuerdos estable-
cidos, pero en la nota oficial pu-

blicada se dice que los reunidos
"aceptan con viva satisfacción las
proposiciones que tienden a lo-
grar la unión del occidente eu-
ropeo". La nota añade: "En esas
proposiciones se aboga en favor
de que al formular los planes
del caso se precisen actitudes y
opiniones. En consonancia con
ello, se ha decidido delinear la
actitud económica de nuestros
países, inspirada en sentimientos
de solidaridad respecto del occi-
dente europeo. Guiados por las
mismas miras, los ministros de
Relaciones Exteriores han bos-
quejado también una actitud com-
ún con respecto del problema
alemán en su conjunto".—EFE.

STALIN asiste a una sesión del SOVIET SUPREMO

Llevaba un brillante uniforme de superma- riscal

Londres, 31.—Stalin ha asisti-
do hoy a la sesión del Soviet
Supremo. Según el corresponsal
en Moscú de la Agencia Reuter,
presentaba buen aspecto. En la
reunión se trató de los presu-
puestos y el dictador rojo llevaba
un brillante uniforme de super-
mariscal.—EFE.

Camión cervecero

Camión adaptado pa-
ra la carga y eleva-
ción de cajas de cer-
veza que ha sido ex-
hibido en una expo-
sición de Londres.

